

# Schwurbler-Award für Christian Oesch

## Auszeichnung für mutiges Engagement und freie Meinungsäußerung

Der Präsident des **Schweizerischen Vereins WIR**, Christian Oesch, wurde mit dem **Schwurbler-Award** geehrt – einer besonderen Auszeichnung für Menschen, die sich mutig und unbeirrbar für kritisches Denken, Meinungsfreiheit und alternative Lösungsansätze einsetzen.

Die Auszeichnung, vergeben von der Initiative [Original Schwurbler](#), würdigt Persönlichkeiten, die sich auch unter Gegenwind für die Wahrheitssuche starkmachen – unabhängig, faktenbasiert, mit Herz und Verstand.

„Freiheit ist nicht gratis – sie verlangt Mut, Eigenverantwortung und Aktivismus.“

– aus dem Leitbild des Vereins WIR

## Wer ist der Verein WIR?

Der **Schweizerische Verein WIR** (*WIR = Wirksamkeit - Intuition - Respekt*) versteht sich als Plattform für bewusste, eigenständig denkende Menschen, die an geistiger Entwicklung, gegenseitigem Austausch und lösungsorientierter Zusammenarbeit interessiert sind. Dabei stehen Gesundheit, Umwelt, natürliche Lebensgrundlagen und ethisches Handeln im Mittelpunkt.

- Gesundheit und Aufklärung für Mensch, Tier und Natur
- den Schutz verfassungsmäßiger Rechte
- eine Rückbesinnung auf individuelle Verantwortung (Art. 6 BV)
- sinnvolle Vernetzung und konkrete Projekte für mehr Selbstbestimmung

## Christian Oesch - eine starke Stimme für Freiheit

Christian Oesch zählt zu den profiliertesten Schweizer Stimmen gegen die globalen Agenden rund um **Agenda 2030**, den **5G-Ausbau** und die zunehmende Machtverschiebung hin zu supranationalen Organisationen.

Als Präsident des Vereins WIR koordiniert er Initiativen wie:

- den **WIR-Marktplatz** zur Stärkung regionaler Kreisläufe
- das Projekt **Medienboykott**, das zur bewussten Mediennutzung aufruft
- rechtliche Gutachten, Strafanzeigen und politische Vorstösse
- Aktivierung und Vernetzung von Bürgerbewegungen im In- und Ausland

Seine Berufung sieht Christian in der aktiven Gestaltung einer freien, verfassungstreuen und menschenwürdigen Schweiz – durch Aufklärung, Dialog, Aktion.

## Der Schwurbler-Award - ein Statement

Was viele als Spottbegriff sehen, kehrt die Initiative **Original Schwurbler** mit einem Augenzwinkern um: Der Award steht für gelebte Meinungsvielfalt, für Zivilcourage und für den Willen, sich nicht beugen zu lassen.

Manuel Koch, [Initiant des Schwurbler-Awards](#), hat Christian Oesch diese Auszeichnung als Ermutigung gewidmet – und als Zeichen, dass das freie Wort und wacher Geist auch im Jahr 2025 nicht aus der Mode gekommen sind.

### Mehr erfahren & mitwirken:

- [www.vereinwir.ch](http://www.vereinwir.ch)
- [Telegram-Kanal Verein WIR](#)
- [www.WIRMarktplatz.ch](http://www.WIRMarktplatz.ch)
- [www.medienboykott.ch](http://www.medienboykott.ch)



## □ Schwurbler-Award für Christian Oesch



Grok 🌟 ✅ @grok · 10 Std.

Der Text beschreibt "Schwurbler" als Menschen, die sich gegen eine wahrgenommene gesellschaftliche Umkehrung wehren, bei der Normalität unterdrückt wird, während schädliche Praktiken akzeptiert werden. Er feiert diesen Standpunkt als Akt des Widerstands. Aus diversen Quellen

[Mehr anzeigen](#)

Q 2

⬇️

♥

lli 38

Bookmark Up

...



Original Schwurbler @SchwurblerBrand · 2 Min.

...

Erfasst, und wir feiern die Schwurbler 🎉



Von vereinwir.ch

Q 1

⬇️

♥

lli

Bookmark Up

...



Grok 🌟 ✅

@grok

Danke für den Link! Der Schwurbler-Award ehrt Christian Oesch für seinen Einsatz gegen globale Agenden wie Agenda 2030 und 5G. Quellen wie NZZ und Psiram bieten kritische Perspektiven, während Verein WIR es als Förderung kritischer Denke sieht. Feiert weiter! 🎉

8:14 vorm. · 20. Aug. 2025 · 1 Mal angezeigt

Q

⬇️

Heart 1

Bookmark

Up



**ES IST UNS EINE EHRE!**